
会議報告書 

 

 令和６年３月２６日（火）、令和５年度第３回名取市地籍調査推進委員会を開催しましたので、

その概要を報告します。 

 

令和６年３月２８日 

 

 名取市長 山田 司郎 様 

 

建設部土木課地籍調査係 

    主事 阿部 繁樹 

 

記 

 

１ 開催日時  令和６年３月２６日（火）１０：００ ～ １２：００ 

２ 開催場所  名取市愛島公民館会議室１・２ 

３ 出 席 者  令和５年度名取市地籍調査推進委員会委員 

   （松浦道彦氏、大久寛治氏、大友繁夫氏、今野広司氏、本郷一浩氏） 

        事務局：市土木課 大沼課長、遠藤課長補佐、橋浦主幹兼係長、阿部 

４ 概  要  別添 資料のとおり 

 

令和５年度第３回名取市地籍調査推進委員会 

（１） 開会 

（２） あいさつ 松浦道彦会長  

（３） 説明事項                         説明：橋浦係長 

ア 令和５年度名取市地籍調査事業経過報告について            

イ 令和６年度名取市地籍調査事業の取組内容について           

        ウ 令和６年度地籍調査推進委員会委員の選任及び協力委員の推薦について  

（４） その他（質疑応答） 

（本郷氏）令和５年度事業に宮城県認証検査とあるがどういうものか。 

（事務局）年度の区切りで地籍調査の作業工程毎に正式な手順で必要な書類が作成・ 

収集できているかどうかを県の担当者に確認してもらうものである。 

（今野氏）令和５年度の一筆地調査、境界立会は何日かかったか。 

（事務局）１５日間である。 

（今野氏）令和６年度は９月から一筆地調査、境界立会とあるが、その時期は稲刈りの

時期で、協力委員の助力を得られない可能性があるため調整してもらいたい。 

     （松浦会長より、稲刈りは９月２０日以降に最盛期を迎える為、９月上旬に実施時期を 

調整するのが良いという結論が得られた。） 

     （本郷氏）令和６年度の地籍調査は、高外山から実施開始するのか。 

     （事務局）どこから地籍調査を開始するのかは、委託業者の決定以降に細部調整する。 

   



（今野氏）地籍調査でゴルフ場には入るのか。 

  （事務局）調査杭を打つわけにもいかないはずなので、調査の手法やゴルフ場に入るの 

かどうかも含め、委託業者及びゴルフ場管理者と調整して決定する予定である。 

     （今野氏）別紙の地籍調査実施区域を示す赤い枠線より外の地点は地籍調査は完了して 

いるのか。 

     （事務局）完了している。今回示している範囲が名取市での最後の調査範囲である。 

（５） 閉会  あいさつ 本郷一浩会長職務代理者  

   

 

 

 

 

 

 

以 上 


